

## **Sammelaktion „Bettwäsche, Handtücher, Winterbekleidung“**

**Zeitlarn:** Nach der Aktion „Taschen füllen für Bedürftige“ im vorigen Jahr, stand heuer im Oktober die Sammelaktion „Bettwäsche, Handtücher und Alltagsbekleidung für Frauen“ auf dem Programm der KAB-Zeitlarn.

Auf Wunsch der Caritas-Obdachlosen-Einrichtungen wurde die Aktion gestartet.

Die ersten Lieferungen bekamen das Marienheim, in dem 30 Frauen mit Krisensituationen untergebracht sind und die Obdachlosenunterkunft in der Landshuter Straße, wo ca. 70 Männer leben.

Frau Barbora Prokorny, die Leitung der beiden Häuser, bedankte sich sehr für die Lieferungen. Fügte aber hinzu, dass auch Hygieneartikel und Unterwäsche gebraucht werden. Zwischenzeitlich ist der Bedarf gedeckt.



Erster Transport am 10. Oktober: Von links: Alfons Holler und Reinhold Gebhard

Text: Reinhold Gebhard

Am 4. November war dann der zweite Transport. Nun ist die Lagerkapazität in der Obdachlosen-Unterkunft erreicht.

Die geplante Aktion „Wintersachen für Männer“ muss deswegen auf das Frühjahr verschoben werden. Wir müssen erst wieder auf „grünes Licht“ warten.



2. Lieferung am 04.11.25

